

Vous avez été très nombreux à m'adresser des messages hyper sympas pour me souhaiter un bon anniversaire. J'ai essayé de répondre à tout le monde mais c'était un peu compliqué. Sachez que tous ces témoignages me touchent beaucoup. En ce jour d'anniversaire, je me trouve à Manerba Del Garda, là où je fêtais il n'y a pas si longtemps mes 20 ans. Je suis avec les gens que j'aime car comme dit la chanson on revient toujours à Manerba. Un anniversaire est un événement positif puisque statistiquement il est démontré que les personnes qui cumulent un grand nombre d'anniversaires sont celles qui vivent le plus longtemps. Comme dit mon copain Stéphane Ferrara : « à la victoire! »